

# EKSPOS

## Ketua Tim Wasev Mabesad: Jalan yang Dibangun TMMD Kodim Jepara Jangan di Portal Biar Perekonomian Lancar

Agung widodo - [JEPARA.EKSPOS.CO.ID](http://JEPARA.EKSPOS.CO.ID)

Oct 20, 2022 - 13:21



*Tim Pengawasan dan Evaluasi Mabes TNI AD Dipimpin Oleh Sterad Paban II Puanter Kolonel Inf Jaelan, Meninjau Pembangunan Fisik Program TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara.*

JEPARA- Tim Pengawasan dan Evaluasi Mabes TNI AD dipimpin oleh Sterad Paban II Puanter Kolonel Inf Jaelan, meninjau pembangunan fisik program TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Kamis (20/10/2022).

Rombongan didampingi oleh Pabandya Puanter Kodam IV/Diponegoro Mayor M Alwi, Kasiter Korem Letkol Arh Nursutiyasno, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, Kasdim 0719/Jepara Mayor Arm Safrudin W, Perwira Staf Kodim Jepara, Bappeda Bagian Tim Perencanaan Umum Ibu Nira, Dispermades dan PUPR Pemkab Jepara, Kapolsek Donorojo, Camat Donorojo dan Kades Ujungwatu.

Pada kesempatan itu, Sterad Paban II Puanter Mabesad meninjau sejumlah kegiatan program TMMD 115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu termasuk Poskotis TMMD.

Saat meninjau kegiatan non fisik, rombongan menyaksikan langsung pelatihan pembuatan batik tulis kepada warga di Gedung Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama (MANU) Desa Ujungwatu.

Di lokasi kegiatan non fisik, Tim Wasev Mabes TNI AD menyerahkan bantuan sosial kepada warga peserta pelatihan batik tulis. Usai meninjau kegiatan non fisik, rombongan menuju pengecoran jalan di Dusun Grobogan.



Menurut Sterad Paban II Puanter Kolonel Inf Jaelan, disela meninjau rabat beton, yang perlu dipahami bahwa jalan ini dibangun untuk akses perekonomian. Karena itu, dipersilakan warga untuk memanfaatkan dengan baik untuk mengangkut hasil pertanian.

Image not found or type unknown



"Kalau sudah selesai dibangun, jalan ini jangan di portal dengan alasan takut rusak. Warga jangan dilarang lewat. Jangan juga ditutup dengan portal. Biarkan masyarakat memanfaatkan sampai rusak," kata Kolonel Inf Jaelan.

Menurut Kolonel Inf Jaelan, pihaknya turun ke lokasi TMMD Kodim Jepara di Ujungwatu ini untuk memastikan program TMMD dilaksanakan sesuai perencanaan. Terlebih program ini aspirasi dan kepentingan masyarakat yang dilaksanakan secara integral karena melibatkan semua unsur-unsur yang terkait yang dimulai dari tingkat Desa, Kecamatan sampai tingkat Kabupaten Jepara.

Dari hasil evaluasi di lapangan, Kolonel Inf Jaelan mengakui perencanaan awal dan pelaksanaan di lapangan sudah sesuai. Bahkan hasilnya lebih dari apa yang dipaparkan oleh Dansatgas TMMD Kodim Jepara, terutama antusias masyarakat, LSM, Ormas sampai Banser luar biasa.

"Intinya, saya kesini hanya ingin memastikan pekerjaan dipastikan selesai tepat waktu," jelas Kolonel Inf Jaelani.

Redaktur : JIS Agung